

DES
ASSEMBLAGES À FAÇON
DÉVELOPPÉS POUR VOTRE ENVIRONNEMENT DE PRODUCTION

*CUSTOM ASSEMBLIES
DESIGNED FOR YOUR BIOPROCESS STANDARDS*



aseptic Services
assemblages sur mesure



DES SOLUTIONS POUR SIMPLIFIER L'ORGANISATION DES FABRICATIONS ET RESPECTER LES EXIGENCES DE PRODUCTION ULTRA-PROPRE SOUS LA FORME DE :

- ✓ **Fourniture d'assemblages** à usage unique et sur-mesure
- ✓ **Assistance dès la conception** avec l'appui de notre service technique
- ✓ **Sélection de composants** innovants avec des agréments pharmaceutiques
- ✓ **Interlocuteur dédié**
- ✓ **Suivi des dossiers** : du prototype au produit industriel.

RÉALISATION DES ASSEMBLAGES selon un cahier des charges et dans un délai adapté à vos exigences.

ORGANISATION DES FLUX et un environnement de production en salle blanche ISO 7 pour des conditions de production en conformité avec les bonnes pratiques de fabrication.

SUPPORT DOCUMENTAIRE aussi bien technique que réglementaire pour les assemblages et également pour chacun des composants employés.

TRAÇABILITÉ renseignée pour chaque lot fabriqué.

SOLUTIONS FOR OPTIMIZING THE PRODUCTION PERFORMANCE IN ACCORDANCE WITH THE ULTRA-CLEAN MANUFACTURING REQUIREMENTS :

- ✓ *Supply of single-use and custom assemblies*
- ✓ *Technical assistance from the design*
- ✓ *Selection of innovative and quality approved components*
- ✓ *Dedicated interlocutor*
- ✓ *Follow-up from prototypes to industrial batches*

MANUFACTURING OF THE ASSEMBLIES according to specifications and lead time adapted to your needs

ISO 7 CLEAN ROOM and production facility process in accordance with Good Manufacturing Practices

TECHNICAL data sheets and REGULATORY DOCUMENTATION for complete assemblies and for each individual component used

FULL TRACEABILITY for each batch

